

## ¿Sigue molestando tanto decir "DISFRUTEN LO VOTADO"???????

Escrito por PUSETE75 - 02/02/2013 10:53

---

Parece que en los últimos días las cosas están no claras, sino brutalmente evidentes,,,,,que cada uno que se alimenta su cerebro piense y observe,,,el tiempo a cada uno le pone en su sitio,,, ;)

=====

## Re: ¿Sigue molestando tanto decir

Escrito por PUSETE75 - 02/02/2013 12:23

---

PUSETE75 escribió:

Parece que en los últimos días las cosas están no claras, sino brutalmente evidentes,,,,,que cada uno que se alimenta su cerebro piense y observe,,,el tiempo a cada uno le pone en su sitio,,, ;)

:( :( :( :( :( :( :( :( :( :( :( :( :( :( :( :(

<http://www.ahorristas.es/images/fbfiles/images/BB9l28ZCYAARu1Z1.jpg>

=====

## Re: ¿Sigue molestando tanto decir

Escrito por rafacremades - 03/02/2013 01:17

---

VAaaaaaleeeee, tu eres muy listo, votastes a los más inteligentes, y a los que nos sacarían de la crisis en 2 meses, y el resto de los españoles somos tontos por no votar a los tuyos.

=====

## Re: ¿Sigue molestando tanto decir

Escrito por PUSETE75 - 03/02/2013 02:20

---

rafacremades escribió:

VAaaaaaleeeee, tu eres muy listo, votastes a los más inteligentes, y a los que nos sacarían de la crisis en 2 meses, y el resto de los españoles somos tontos por no votar a los tuyos.

lo que no soy tan tonto de creer de los vendedores de crecepelos, que son los cachorros o el brazo trajeado de los banqueros y empresarios,la voz de su amo,,,ni los abrazafarolas socialistas ni los clasistas pepistas,,,NO NOS VALE LO QUE HAY AHORA...POSDATA ( yo voté nulo)

=====

## Re: ¿Sigue molestando tanto decir

Escrito por rafacremades - 03/02/2013 08:10

---

PUSETE75 escribió:

( yo voté nulo)

Claro, así no te equivocas nunca.

Si todos hicieramos lo mismo, nos gobernarían los pitufos, pero podríamos ir por ahí presumiendo de lo listo que somos.

=====

**Re: ¿Sigue molestando tanto decir**

Escrito por PUSETE75 - 03/02/2013 11:32

---

rafacremades escribió:

PUSETE75 escribió:

( yo voté nulo)

Claro, así no te equivocas nunca.

Si todos hicieramos lo mismo, nos gobernarían los pitufos, pero podríamos ir por ahí presumiendo de lo listo que somos.

pues entre los pitufos makineros y los trajeados corruptos, utiliza tu demagogia y contestate a tu propio cerebro que te le alimentas tu,,,

=====

**Re: ¿Sigue molestando tanto decir "DISFRUTEN LO VOTADO"???????**

Escrito por adriancillo\_ - 03/02/2013 18:10

---

Dios mio PUSETE75 eres un tanto cansino con el temita :laugh: (te lo digo desde el respeto y con cariño).

Y por ser un poco CLAROS, segun los papeles de El Pais, a Rajoy le han dado AL AÑO 25.000 euros - O eso es lo que he leído en otros medios, no he comprado hoy el pais para verlo con mis ojos -

No creo que ese sea el mayor escandalo de la democracia la verdad.

Y OJO.....QUE NO JUSTIFICO NADA, SI HAN ROBADO PUES PA DENTRO COMO TODO HIJO DE VECINO.

Y ayer en el debate nuevo de la sexta, mas o menos se insinuo que parte de esas retribuciones en OSCURO ( por no decir negro :laugh: ) podian ser como gastos de representacion de esas personas, viajes, comidas, ropa ..... y no que Rajoy, Pilar del Castillo, .... se llevara eso en un sobre para casa, sino que eso es lo que gastaba en PP en ternelos guapos.

Que me parece mal, me parece mal, que quiero una ley de transparencia ( y desnudo si hace falta ), una nueva ley electoral, listas abiertas, circunscripción única, una justicia independiente .....y que oye, que si han hecho mal los apuntes contables ..... LA MUJER DEL CESAR NO SOLO TIENE QUE SER DECENTE SINO PARECERLO TB .....

Pero me da a mi en la nariz que esto es mas bombo que chicha.

=====

## Re: ¿Sigue molestando tanto decir

Escrito por CUBA\_LIBRE - 03/02/2013 19:38

---

adriancillo\_ escribió:

Dios mio PUSETE75 eres un tanto cansino con el temita :laugh: (te lo digo desde el respeto y con cariño).

Y por ser un poco CLAROS, según los papeles de El País, a Rajoy le han dado AL AÑO 25.000 euros - O eso es lo que he leído en otros medios, no he comprado hoy el país para verlo con mis ojos -

No creo que ese sea el mayor escándalo de la democracia la verdad.

Y OJO.....QUE NO JUSTIFICO NADA, SI HAN ROBADO PUES PA DENTRO COMO TODO HIJO DE VECINO.

Y ayer en el debate nuevo de la sexta, mas o menos se insinuó que parte de esas retribuciones en OSCURO ( por no decir negro :laugh: ) podían ser como gastos de representación de esas personas, viajes, comidas, ropa ..... y no que Rajoy, Pilar del Castillo, .... se llevara eso en un sobre para casa, sino que eso es lo que gastaba en PP en ternelos guapos.

Que me parece mal, me parece mal, que quiero una ley de transparencia ( y desnudo si hace falta ), una nueva ley electoral, listas abiertas, circunscripción única, una justicia independiente .....y que oye, que si han hecho mal los apuntes contables ..... LA MUJER DEL CESAR NO SOLO TIENE QUE SER DECENTE SINO PARECERLO TB .....

Pero me da a mi en la nariz que esto es mas bombo que chicha.

Pero vamos a ver.

Si el partido quiere pagarles en B allá el partido y ya verán ellos como lo declaran (gastos de representación, dietas,.....).

Si no lo declararon y debían hacerlo.....multa y listo.

Pero por lo que yo se (no lo sigo mucho porque ya me cansa) el dinero era del partido, y lo gastará como quiera. Pero lo habían robado? Salió de los dineros públicos?

Porque manda cojones que se monte esto por una contabilidad de un partido político y no por los dineros de los ERES, que eso sí que era dinero público o por lo de la contabilidad del amigo de Rubalcaba de la prisión de Cadiz.

Si pagaban en B con su dinero y no lo declaraban que les multen (si lo pueden demostrar, porque hasta ahora sólo vimos unos apuntes que puede hacer cualquiera, luego hay que demostrar que se pagó y de donde venía el dinero).

Vamos que esto no es FILESA que si que se demostró que chantajeaban a los empresarios para que les dieran dinero y luego licitar más caro a costa de los dineros públicos.

=====

## Re: ¿Sigue molestando tanto decir

Escrito por rafacremades - 03/02/2013 19:40

---

PUSETE75 escribió:  
rafacremades escribió:  
PUSETE75 escribió:  
( yo voté nulo)

Claro, así no te equivocas nunca.

Si todos hicieramos lo mismo, nos gobernarían los pitufos, pero podríamos ir por ahí presumiendo de lo listo que somos.

pues entre los pitufos makineros y los trajeados corruptos, utiliza tu demagogia y contestate a tu propio cerebro que te le alimentas tu,,,

VAle, tu sigue votando en blanco, y haciendo post chorras como este, que así si que solucionas las cosas.

=====

## Re: ¿Sigue molestando tanto decir

Escrito por CUBA\_LIBRE - 03/02/2013 19:42

---

Y lo de andar recriminando a la gente lo que votó.....pues me parecen prácticas de dictadores bananeros.

La gente votó a quien quiso y salió el que más votos recibió.

Que se pregunten los otros porqué no les votaron.

Igual ya olvidaron como habían llegado al poder gracias a un atentado islamista y al acoso de las sedes de un partido en la jornada de reflexión (eso lo vemos en los egipcios y decimos están piraos), pero aquí hubo que tragar.

Ahhhhh, y no nos olvidemos que hubo elecciones anticipadas porque alguien se hizo caquita en los

pantalones pensando cómo iba a arreglar lo que había jodido en 7 años.

Saludos.

=====

---

**Re: ¿Sigue molestando tanto decir**

Escrito por andreseljedi - 03/02/2013 19:59

---

pusete75 no puedes estar todo el rato reprochando a la gente haber votado a unos u a otros, porque los políticos nefastos pasan desde hace 30 años.

adriancillo\_ escribió:

Dios mio PUSETE75 eres un tanto cansino con el temita :

A este paso vamos a tener que abrir una sección exclusiva para pusete75 reprochando a los demás por haber votado.

CUBA\_LIBRE escribió:

Porque manda cojones que se monte esto por una contabilidad de un partido político y no por los dineros de los ERES, que eso si que era dinero público o por lo de la contabilidad del amigo de Rubalcaba de la prisión de Cadiz.

Eso es lo más gordo que ha pasado en este país en 20 años, y ha pasado de puntillas.

No se puede comparar la gestión de un partido y de cobros en negro, con la apropiación de dinero público con falsedad de toda la junta y con pensiones vitalicias , siendo ambos condenables.

Pero en Andalucía todo se tapa, y la prensa de Madrid que es la que destapa muchos de estos casos, no tiene la fuerza suficiente allí, y parece que ha sido algo menor.

=====

---

**Re: ¿Sigue molestando tanto decir "DISFRUTEN LO VOTADO"???????**

Escrito por adriancillo\_ - 04/02/2013 02:09

---

El problema que esto es complejísimo de controlar. Y como gran parte de el control reside en la moralidad de cada uno .... pues .... mas complicado aun.

Yo creo que la diferencia entre filesa y la gurtel ( q parece que es la madre de todo esto ) es que filesa es la financiación ilegal de un partido y la gurtel la financiación ilegal de 4 golfos.

Yo creo que en este país o nos REEDUCAN totalmente o es muy complicado acabar con el golferio .... porque no se odne lo escuche pero es cierto .... tu en alemania pones uan ley y la gente la obedece, en españa te la ponen y ya estas pensando en como esquivarla, saltarla....

=====

**Re: ¿Sigue molestando tanto decir "DISFRUTEN LO VOTADO"???????**

Escrito por PAB10 - 04/02/2013 08:41

---

Para mi aquel que recrimina a alguien el voto que ha emitido libremente, tiene aires de fascista y dictador, porque claro, el no queria que votaran a ese e intenta imponer sus ideas..... que la palabra fascista se puede aplicar perfectamente a todas las ideologias.... ademas, cuando mandaba el Zejas no decia lo mismo que dice ahora ¿?¿?¿?¿?....

=====

**Re: ¿Sigue molestando tanto decir**

Escrito por morpheo81 - 04/02/2013 09:44

---

A veces no me extraña que estemos como estamos...tenemos un pais de chorizos donde los Fanboys de los partidos defienden a estos hagan lo que hagan, autocritica ninguna, con decir eso de Y TU MAS parece que todo se soluciona.

Me parece de república bananera que el partido más importante en este momento y uno de los más importantes de la democracia lleve desde hace más de 20 años manejando dinero negro para financiarse y para que sus dirigentes se lleven sobresueldos a final de mes a casa y todo cambio de "favores" (que las empresas no regalan nada...) Si parece el caso más importante es por lo sostenido en el tiempo y que afecta a presidentes de gobierno, ministros, presidentes de comunidades autónomas, de diputaciones, alcaldes,....La lista puede ser interminable. Es más esto puede ser la punta del iceberg y puede hacer tambalearse esta falsa democracia que nos vendieron como modélica.

Tenemos una corrupción increíble dentro de los partidos más importantes (PSOE, PP, CIU), en la familia real, dentro de los mayores empresas de este pais,...  
Afecta a las estructuras del estado, desde la casa real hasta el último mono de un ayuntamiento que parece que pueden robar impunemente ya que o los delitos han prescrito, o les toca un juez amiguito o se les indulta.

Y ya el remate es que parece que detrás de todo este destape esta el ala dura del mismo PP encabezada por Esperanza Aguirre, que ha ofrecido ruedas de prensa por doquier para alzarse defensora de la transparencia, y eso que llegó al poder tras otro escándalo como fue el Tamayazo, por no hablar de su delfin con su chalet, los escándalos de la sanidad madrileña las escuchas a compañeros de partido...

Este pais huele a podrido y los ciudadanos pedimos que se limpie todo la porquería o seremos los que paguemos el pato una y otra vez. Esto no va de y tu más, esto va de echar a los chorizos de las instituciones y que las leyes cambien para que no vuelva a pasar.

=====

**Re: ¿Sigue molestando tanto decir**

Escrito por PUSETE75 - 04/02/2013 18:38

---

rafacremades escribió:  
PUSETE75 escribió:  
rafacremades escribió:  
PUSETE75 escribió:  
( yo voté nulo)

Claro, así no te equivocas nunca.

Si todos hicieramos lo mismo, nos gobernarían los pitufos, pero podríamos ir por ahí presumiendo de lo listo que somos.

pues entre los pitufos makineros y los trajeados corruptos, utiliza tu demagogia y contestate a tu propio cerebro que te le alimentas tu,,,

VAle, tu sigue votando en blanco, y haciendo post chorras como este, que así si que solucionas las cosas.

mejor no votar y que haya dictadores que apliquen tu forma de ver las cosas..quieras o no vivimos en democracia y votaré lo que me salga de los pitufos,,tu si que eres chorra...

=====

### Re: ¿Sigue molestando tanto decir

Escrito por PUSETE75 - 04/02/2013 19:26

---

VIENDO QUE SIGUE MOLESTANDO LA EXPRESION DE DISFRUTEN LO VOTADO ME HE DADO CUENTA DE QUE HAY MUCHA GENTE QUE SE ESTÁ LAVANDOS SUS HERIDAS CON LIMÓN,,SUERTE A TODOS Y OTRA VEZ SERÁ,,,, B)

=====

### Re: ¿Sigue molestando tanto decir

Escrito por rafacremades - 04/02/2013 20:43

---

PUSETE75 escribió:  
rafacremades escribió:  
PUSETE75 escribió:  
rafacremades escribió:  
PUSETE75 escribió:  
( yo voté nulo)

Claro, así no te equivocas nunca.

Si todos hicieramos lo mismo, nos gobernarían los pitufos, pero podríamos ir por ahí presumiendo de lo listo que somos.

pues entre los pitufos makineros y los trajeados corruptos, utiliza tu demagogia y contestate a tu propio cerebro que te le alimentas tu,,,

VAle, tu sigue votando en blanco, y haciendo post chorras como este, que así si que solucionas las cosas.

mejor no votar y que haya dictadores que apliquen tu forma de ver las cosas..quieras o no vivimos en democracia y votaré lo que me salga de los pitufos,,tu si que eres chorra...

Vota a quien te salga de las narices, pero no critiques al resto que ejercen su derecho libre de voto.

Además de chorra eres cansino, y ya te lo hemos dicho varios.

=====

## Re: ¿Sique molestando tanto decir

Escrito por adriancillo\_ - 05/02/2013 00:53

---

morpheo81 mira para que flipes :laugh:

<http://www.elconfidencial.com/mundo/2013/02/04/el-exministro-britanico-de-energia-deja-su-escano-por-mentir-en-una-multa-de-trafico-114258/>

Y en este pais ..... eres politico y te pillan con un maletin lleno de billetes de 500 Y NO PASA NADA.

PD:

Respecto a lo de esperanza aguirre, creo que hay q ser justos y decir que volvio a convocar elecciones, no gobierno por el tamayazo, gobierno porq los madrileños le dieron el voto. Que me digas que aquello increiblemente ¿NO SE INVESTIGO? cierto .... incomprendible, de pais tercermundista .....

Habra que pensar que los jueces, la policia, el fiscal general de estado (designado pro el gobierno) no son independientes como nos hacen creer continuamente ..... :blush:

=====

## Re: ¿Sique molestando tanto decir

Escrito por andreseljedi - 05/02/2013 01:31

---

adriancillo\_ escribió:

morpheo81 mira para que flipes :laugh:

<http://www.elconfidencial.com/mundo/2013/02/04/el-exministro-britanico-de-energia-deja-su-escano-por-mentir-en-una-multa-de-trafico-114258/>

Y en este pais ..... eres politico y te pillan con un maletin lleno de billetes de 500 Y NO PASA NADA.

:blush:

JAJAJAJA igualito que aquí.

Luego quieren que seamos igual que los países del centro de Europa.  
Antes hay que cambiar la sociedad entera, y eso es imposible.

=====

**Re: ¿Sigue molestando tanto decir**

Escrito por PUSETE75 - 11/02/2013 20:01

---

QUE GRAN PELÍCULA Y QUE GRANDES ACTORES SE PERDIERON,,,

:cheer: :cheer: :cheer: :cheer: :cheer: :cheer: :cheer: :cheer:  
[http://www.ahorristas.es/images/fbfiles/images/561527\\_4410282264360\\_27635525\\_n1.jpg](http://www.ahorristas.es/images/fbfiles/images/561527_4410282264360_27635525_n1.jpg)

=====